



Paul-Henri Gosselin

Imprimer

Décès le : 2014-05-19

Parution : 2014-05-31

Fiche créée le : 2014-06-01

Paru dans : *Cyberpresse - Le Soleil, Québec, QC*

Paul-Henri Gosselin 1936 - 2014 Au CHLSD du Piedmont à Saint-Jean-de-Matha, le 19 mai 2014 à l'âge de 78 ans, est décédé monsieur Paul-Henri Gosselin époux de feu madame Hortense Belleville. Il laisse dans le deuil ses enfants, Jean et sa conjointe Christine D'Aoust, Stéphane et son épouse Julie Racicot; ses petits-enfants Gabriel, Lambert, Léonie, Julie, Louis-Pierre et Ariane ainsi que ses frères et soeurs, beaux-frères et belles-soeurs, et plusieurs neveux et nièces. Il était le fils de feu Marie-Louise Lapointe et de feu Jean-Marie Gosselin. Paul-Henri est allé rejoindre Hortense, sa complice qui lui manquait tant. De les savoir à nouveau réunis est une grande source de bonheur et de paix intérieure. Souffrant de la maladie de Parkinson depuis quelques années, il nous a quittés paisiblement dans la sérénité. Selon les dernières volontés du défunt, il n'y aura ni exposition, ni service funéraire. En sa mémoire, les témoignages de sympathie peuvent s'exprimer par un don à la Société Parkinson du Québec (www.parkinsonquebec.ca) / 550, rue Sherbrooke Ouest - Tour Ouest - bureau 1080, Montréal (Québec) H3A 1B9 / 514 861-4422, poste 221. Sincères remerciements à tous ceux et celles qui offriront une messe pour Paul-Henri ou qui feront un don à la Société Parkinson. La famille Gosselin de Québec